

ELECTIONS MUNICIPALES 2026

UN AUTRE REGARD SUR NOTRE COMMUNE...

Madame, Monsieur,

Chères Irignoises, chers Irignois,

Avec Nouvel Élan pour Irigny, depuis plusieurs mois nous avons engagé une démarche simple : **vous écouter et construire avec vous** un projet clair et transparent pour notre commune.

Nous sommes des citoyens, des parents, des bénévoles engagés, des professionnels de tous horizons qui ont fait un choix : agir avec sincérité pour Irigny, loin des calculs, des fausses déclarations et des effets souvent observés à l'approche des élections. Nous partageons une conviction forte : **il est temps de renouveler les façons de faire de la politique locale, de redonner confiance, et de placer les Irignois au cœur des décisions.**

La charte des valeurs, jointe à ce courrier, est le socle de notre engagement collectif. Elle affirme notre volonté d'agir :

- avec intégrité et exemplarité,
- à l'écoute et au service de tous,
- dans le respect et la sincérité,
- avec transparence et responsabilité,
- avec compétence et sérieux,
- en encourageant l'ouverture et le dialogue, y compris avec celles et ceux qui pensent différemment.

Ces principes ne sont pas des slogans de campagne. Ce sont des engagements concrets qui guident déjà notre action et guideront nos décisions de demain.

C'est dans cet esprit que nous vous invitons aux rencontres et réunions publiques que nous organiserons dans les semaines à venir. Ce seront de vrais temps d'échanges, des moments où chacun pourra proposer, questionner, challenger, construire.

Nous comptons sur votre présence, vos idées et votre énergie pour donner ensemble un véritable Nouvel Élan à notre commune.

En attendant de vous retrouver, nous vous souhaitons de belles fêtes de fin d'année, pleines de partage, de sérénité et de convivialité.

Avec détermination et sincérité,

Nathalie Sanlaville

Nouvel Elan pour Irigny - contact@elections2026-nepi.net



NE PAS JETER SUR LA VOIE PUBLIQUE

Imprimeur : INEXIO 17, rue de Gerland 69007 LYON